



4 Pièces

88 m²

Réf. W-049ZTC

1 190 000 €

Paris 12^{ème}

Appartement à vendre (75012)

**résidences
immobilier**
AI-modified

résidences immobilier

Paris XII - Reuilly-Diderot - Montgallet Dans un environnement résidentiel particulièrement recherché, cet appartement familial de 88,81 m² Loi Carrez, situé au 8^e et dernier étage avec ascenseur, bénéficie d'un atout exceptionnel sur le marché parisien : une vaste terrasse filante de 62,85 m² offrant un véritable espace de vie extérieur. L'appartement présente une configuration familiale recherchée avec 4 pièces et 3 chambres, deux salles de bains, deux toilettes et une cuisine indépendante. Son dernier étage lui confère une atmosphère particulièrement calme et intime, tandis que sa terrasse ...

Paris 12th – Montgallet In a particularly sought-after residential setting, this 88.81 sq m Carrez Law family apartment, located on the 8th and top floor with lift, offers an exceptional asset on the Paris property market: a vast 62.85 sq m wraparound terrace providing a genuine outdoor living space. The apartment features a highly desirable family layout with 4 rooms and 3 bedrooms, two bathrooms, two toilets and a separate kitchen. Its top-floor position gives it a particularly peaceful and private atmosphere, while its terrace is a rare and privileged extension of the interior spaces. The ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

